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ABSTRAK


Nama Mahasiswa : Ahmad Syarifuddin Siregar, Nomor Induk Mahasiswa. 1640100413. Judul Penelitian: “Pengaruh Shalat Dhuha Dan Tilawah Juz 'Amma Terhadap Motivasi Belajar  Pendidikan Agama Islam (Studi di SMA  Negeri 7  dan SMA Negeri 8 Kota Serang)”

Belajar adalah kegiatan yang berproses dan merupakan unsur yang sangat fundamental dalam penyelenggaraan setiap jenis dan jenjang pendidikan. Proses belajar memerlukan motivasi dalam pelaksanaannya, oleh karena itu guru harus berusaha membangkitkan motivasi belajar diantaranya dengan shalat dhuha dan tilawah surat-surat pendek.
Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah:  Bagaimana pengaruh shalat dhuha terhadap motivasi belajar Pendidikan Agama Islam ?, Bagaimana pengaruh tilawah Juz 'Amma terhadap motivasi belajar  Pendidikan Agama Islam ?,  Bagaimana pengaruh Shalat dhuha dan tilawah Juz 'Amma secara bersama-sama terhadap motivasi belajar Pendidikan Agama Islam. Tujuan Penelitian ini adalah ; 1) untuk mengetahui pengaruh shalat dhuha terhadap motivasi belajar pendidikan agama Islam. 2) Untuk mengetahui  pengaruh tilawah Juz 'Amma terhadap motivasi belajar  pendidikan agama Islam. 3) Untuk mengetahui pengaruh Shalat dhuha dan tilawah Juz 'Amma  secara bersama-sama terhadap motivasi belajar pendidikan agama Islam. 
Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif, dengan teknik pengumpulan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik korelasi parsial dan korelasi simultan serta teknik regresi linear berganda dengan bantuan program computer SPSS 16.00. 
Hasil dari penelitian ini adalah; 1) Terdapat pengaruh dari shalat dhuha terhadap motivasi belajar Pendidikan Agama Islam, Hal ini dibuktikan dengan hasil uji Koefisien korelasi parsial antara X1 dengan Y adalah 0,634, setelah dilakukan interpretasi terhadap tabel dalam kategori kuat. 2) Terdapat pengaruh dari tilawah Juz 'Amma terhadap motivasi belajar Pendidikan Agama Islam, Hal ini dibuktikan dengan hasil uji Koefisien korelasi parsial antara X2 dengan Y adalah 0,447, setelah dilakukan interpretasi terhadap tabel dalam kategori sedang. 3) Terdapat pengaruh dari shalat dhuha dan tilawah Juz 'Amma terhadap motivasi belajar Pendidikan Agama Islam, Hal ini dibuktikan dengan hasil uji Koefisiensi determinasi variabel X1, X2 dengan variabel Y adalah   R2 = (0,605)2 = 0,366. Artinya   36,6 %  motivasi belajar dipengaruhi oleh variabel shalat dhuha dan tilawah Juz 'Amma. Sementara itu sisanya yaitu sebesar 63.4% merupakan kontribusi dari faktor-faktor lain.


Kata kunci : Motivasi Belajar, Shalat Dhuha, Tilawah Juz 'Amma.

ABSTRACT


Name of Student: Ahmad Syarifuddin Siregar, student registration number. 1640100413. Research Title: "The Influence of Dhuha Prayer and Recitation of Juz 'Amma to the Motivation of Learning Islamic Religious Education (Study at Public Senior High School 7 and SMA Negeri 8 Kota Serang)"

Learning is an activity that proceeds and is a very fundamental element in the implementation of each type and level of education. Learning process requires motivation in the implementation, therefore teachers should try to generate motivation to learn such as with dhuha prayer and recite short letters.
The formulation of the problem in this research are: How is the influence of dhuha prayer on the motivation to learn Islamic religious education ?,  How is the effect of Juz 'Amma recitation on the motivation to learn Islamic religious education?, How is the influence of dhuha prayer and recitation of Juz 'Amma together on the motivation of learning Islamic religious education. The purpose of this research is; 1) to know the influence of dhuha prayer on the motivation to learn Islamic religious education. 2) To know the effect of Juz 'Amma recitation on the motivation to learn Islamic religious education. 3) To know the influence of dhuha prayer and recitation of Juz 'Amma together on the motivation to learn Islamic religious education.
The method used in this research is quantitative research method, with the technique of collection is observation, interview and documentation. The data analysis techniques used are partial correlation techniques and simultaneous correlation and multiple linear regression techniques with the help of SPSS 16.00 computer program.
The results of this study are; 1) There is influence from dhuha prayer to the motivation of learning Islamic religious education, This is evidenced by the test results Partial correlation coefficient between X1 with Y is 0.634, after interpretation of the tables in the strong category. 2) There is influence from recitations of Juz 'Amma  to the motivation of learning Islamic religious education, This is evidenced by the test results Partial correlation coefficient between X2 with Y is 0.447, after the interpretation of the table in the category of being. 3) There is influence from dhuha prayer and recitation of Juz 'Amma to the motivation of learning Islamic religious education, This is evidenced by the test results of coefficient of determination variable X1, X2 with variable Y is R2 = (0,605)2 = 0,366. This means that 36.6% of learning motivation is influenced by the variable of dhuha prayer and recitation of Juz 'Amma   The remaining 63.4% is contributed by other factors.


Keywords: Motivation, Learning, Dhuha Prayer, Recitations of Juz 'Amma

الملخص

اسم الطالب: أحمد شريف الدين سريجار رقم تسجيل الطالب. 1640100413. عنوان البحث: "تأثير الصلاة الضحى وتلاوة الجوز العم ضد التربية الإسلامية الدينية (دراسة في المدرسة الثانوي العلي 7 و المدرسة الثانوي العلي  8 كوتا سيرانج)"

التعلم هو النشاط الذي يسير وهو عنصر أساسي جدا في تنفيذ كل نوع ومستوى التعليم. عملية التعلم تتطلب الدافع في التنفيذ، وبالتالي يجب على المعلمين محاولة لتوليد الدافع لتعلم مثل مع صلاة الضحى وتلاوة الجوز العم.
صياغة المشكلة في هذا البحث هي: , كيف هو تأثير صلاة الضحى على الدافع لتعلم التربية الدينية الإسلامية ؟. , ما هو تأثير تلاوة الجوز العم على الدافع لتعلم التربية الدينية الإسلامية؟ , كيف هو تأثير صلاة الضحى وتلاوة الجوز العم  معا على دافع تعلم التربية الدينية الإسلامية. والغرض من هذا البحث هو؛ 1) لمعرفة تأثير الصلاة على الدافع لتعلم التربية الدينية الإسلامية. 2) معرفة تأثير تلاوة الجوز العم على الدافع لتعلم التربية الدينية الإسلامية. 3) معرفة تأثير صلاة الضحى وتلاوة الجوز العم معا على الدافع لتعلم التربية الدينية الإسلامية.
	الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة البحث الكمي، مع تقنية الجمع هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقنية الارتباط المتزامن الجزئي والارتباط ومتعددة تقنية الانحدار الخطي بمساعدة برنامج كمبيوتر SPSS 16:00.
نتائج هذه الدراسة هي؛ 1) هناك صلاة الضحى ضد تأثير الديني الإسلامي الدافع للتعلم والتعليم، ويتجلى ذلك من خلال نتائج اختبار معامل الارتباط الجزئي بين   X1 مع Y هو 0.634، بعد تفسير الجداول في فئة قوية. 2) هناك تأثير بين تلاوة الجوز العم  إلى الدافع التعلم التعليم الديني الإسلامي، ويتضح ذلك من خلال نتائج اختبار معامل الارتباط الجزئي بين X2 مع Y هو 0447، بعد تفسير الجداول في الفئة المتوسطة. 3) هناك تأثير بين صلاة الضحى وتلاوات الجوز العم إلى الدافع التعلم التعليم الديني الإسلامي، ويتضح ذلك من خلال معامل نتائج اختبار من المتغيرات تقرير X1، X2 مع Y متغير  (0، 605 ) 2 = 0،366    . وهذا يعني أن 36.6٪ من الدافع التعليمي يتأثر بمتغير صلاة الضحى وتلاوة الجوز العم أما النسبة المتبقية البالغة 63.4٪ فقد ساهمت في عوامل أخرى.

كلمات البحث: الدافع، التعلم، صلاة ضحى، وتلاوة الجوز العم.
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